

DONNERSTAG, 31. OKTOBER 2019

## **Eberts-Garten: SPD macht Druck**

**Baden-Baden** (red) – Die SPD im Gemeinderat schließt sich der Forderung der Freien Bürger (FBB) nach der zügigen Aufstellung eines Bebauungsplans für das Areal Eberts-Garten an. „Wer die Forderung nach erschwinglichem Wohnraum ernst nimmt, muss mit dem Gelände anfangen, das innerhalb überschaubarer Fristen überbaubar ist“, meint SPD-Fraktionschef Kurt Hochstuhl. Der Gemeinderat habe die Weichen gestellt, der Eigentümer, die Freiburger Treubau AG, wolle so schnell wie möglich bauen. Dies verdiene Unterstützung, damit zeitnah, wie von der SPD beantragt, ein Mix aus gefördertem und bezahlbarem Mietwohnungsbau, Eigentumswohnungen, Mehrgenerationenhaus und Pflegeheim realisiert werden könne.